

## LA LIGUE DU SACRÉ-CŒUR POUR LES HOMMES

### Avis à Messieurs les Directeurs et les Présidents des Ligues locales

**L**A Ligue du Sacré-Cœur a été spécialement invitée à prendre part au congrès national qui se tiendra à Montréal, les 22, 23 et 24 juin prochain.

Ce congrès a pour but d'opérer la fédération de toutes les sociétés catholiques canadiennes-françaises.

Un projet de cette nature éminemment propre à assurer le triomphe de la cause catholique en notre pays, mérite l'attention et les sympathies de tous nos compatriotes. Aussi la direction générale n'a-t-elle pas hésité à y donner son adhésion, secondée en cela avec empressement par MM. les directeurs et les présidents des ligues locales de Montréal.

Les présidents de ces ligues ont, à cette occasion, formé un conseil central ayant pour objet immédiat la représentation de la Ligue du Sacré-Cœur au congrès. Toutes les ligues locales sont invitées à envoyer leur adhésion avec les renseignements suivants : Noms de la paroisse et du directeur, nom et adresse du président, combien de membres, et date de la fondation.

J.-B. PRINCE, *Secrétaire du Conseil Central.*

N. B.—Prière d'adresser toute correspondance comme suit :

Bureaux de la Ligue du Sacré-Cœur,

Rues Rachel et Bordeaux,

Montréal.